



Salamanca avanza y se coloca en el puesto 15 del ranking de investigación de las universidades

El índice en el que obtiene mejores resultados es el del número de tesis doctorales defendidas, en el que ocupa un noveno lugar

R.D.L. | SALAMANCA

Poco a poco, la Universidad de Salamanca comienza a avanzar en los rankings científicos. Según el último ranking de investigación de las universidades públicas españolas, elaborado por expertos de la Universidad de Granada con datos de 2013, el Estudio salmantino ha pasado de ocupar un decimosexto puesto a un decimoquinto en producción global científica, situándose en la parte alta de la lista que conforman 48 instituciones de enseñanza superior de todo el país. A la cabeza está Barcelona y por delante de Salamanca también están la Complutense de Madrid, Granada, la Autónoma de Barcelona, Valencia, Sevilla, la Autónoma de Madrid, País Vasco, Politécnica de Cataluña, Politécnica de Valencia, Santiago de Compostela, Politécnica de Madrid, Zaragoza y Oviedo.

El índice de producción global es resultado de la suma de los va-

LOS DETALLES

Ranking nacional

El ranking elaborado por la Universidad de Granada es un estudio de carácter nacional que evalúa las variables o criterios más relevantes para el contexto investigador universitario en España. En concreto se analizan 7 criterios vinculados al desarrollo de la investigación.

Datos de la Región

La Universidad de Salamanca se sitúa por encima del resto de universidades públicas de la Región tanto en producción como en productividad. Burgos ocupa el último lugar en cuanto a producción global (Salamanca está en el 15) y Valladolid tiene el peor dato de la Región en productividad con un puesto 41 (Salamanca 27).

lores obtenidos en publicación de artículos en revistas JCR (revistas de la colección principal de "Web of Science"), tramos de investigación, proyectos de I+D, tesis doctorales, becas FPU, doctorados de excelencia y patentes.

En esos indicadores, la Universidad de Salamanca destaca especialmente en el número de tesis doctorales defendidas, estando entre las nueve primeras. Además, ha mejorado su posición en la publicación de artículos en revistas JCR, pasando del puesto 20 al 19; en proyectos de I+D+i, donde ocupa el lugar 16 frente al 20 del año anterior y en becas FPU, situándose en el puesto 10 (antes era el 15).

Los datos son peores si lo que se mide es la productividad, es decir, la proporción de los resultados respecto al número de profesores funcionarios. Bajo ese prisma, la de Salamanca baja al puesto 27, aunque mejora 2 lugares respecto al año anterior.